



## Nouvelle mobilisation des AESH le 5 avril : faire entendre sa voix pour gagner !

Depuis un an, les mobilisations des AESH (Accompagnant.e.s des Elèves en Situation de Handicap) ont été des succès incontestables, démontrant que la colère s'amplifie. Mais après les maigres avancées du mois de juillet 2021, les discussions sont au point mort.

Les AESH se mobilisent donc à nouveau le 5 avril pour obtenir de véritables engagements de la part du Ministère de l'Education Nationale :

- une hausse des salaires,
- l'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens,
- une reconnaissance professionnelle se traduisant par un vrai métier sous statut de la Fonction publique,
- des créations d'emplois à la hauteur des besoins d'accompagnement.

Les organisations FSU (SNES-FSU et SNUIPP-FSU), CGT Educ'action, SUD éducation, appellent les AESH des Alpes-Maritimes à se mobiliser le mardi 05 avril en leur donnant **rendez-vous devant le rectorat de Nice pour un rassemblement à 12h00.**

Les organisations syndicales seront reçues au même moment en audience sur la situation des AESH, à la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale.

*à Nice, le 4 avril 2022*